

Pressemitteilung.

20 Jahre cablex

Gümligen, 17. Juni 2021. In diesem Jahr feiert cablex sein 20-jähriges Bestehen. Was 2001 als Auslagerung vom Bereich Network Construction (Bauabteilung) der Swisscom begann, hat sich in den beiden letzten Jahrzehnten zu einem führenden Unternehmen für Infrastrukturlösungen und Service in der Schweiz entwickelt.

Meilensteine in der 20-jährigen Geschichte

Nach dem Start 2001 wurde im Jahr 2005 erstmals für andere Marktteilnehmer als Swisscom geplant und gebaut. Dabei im Fokus: der Aufbau des Bereichs Kabelfernsehen (CATV). 2008 wurden dann die ersten "Fiber to the Home"-Projekte umgesetzt. Damit fand die Glasfasertechnologie Einzug in die Wohnstuben von Kundinnen und Kunden. 2014 konnte cablex die ersten Lernenden Netzelektriker*innen EFZ mit Schwerpunkt Telekommunikation ausbilden. Eine Lehre, die massgeblich von cablex mitgestaltet wurde und für die Branche der Telekommunikation von immenser Wichtigkeit ist. 2016 starteten die Arbeiten für das grösste je in Angriff genommene Projekt von cablex ausserhalb des Netzbaus, die Gesamtkoordination des Ceneri-Basistunnels, welches 2020 erfolgreich abgeschlossen wurde. Und schliesslich durfte cablex 2020 dann 1000 erstklassig ausgebildete Technikerinnen und Techniker für den Service von Swisscom übernehmen und erfolgreich in das Unternehmen integrieren.

cablex heute und morgen

Mit über 2500 bestens ausgebildeten Mitarbeitenden in den Bereichen Planung, Engineering, Bau und Unterhalt/Service ist cablex bestens für die Herausforderungen der Zukunft gerüstet. Das Unternehmen treibt zusammen mit Kunden Digitalisierungsprojekte voran. Dabei setzt cablex auf innovative Technologien wie Advanced und Virtual Reality, um die Baustelle 4.0 zu etablieren. Daniel Binzegger, CEO von cablex, ist stolz auf das kontinuierliche Wachstum und die Entwicklung des Unternehmens in den letzten 20 Jahren. Zum Jubiläum sagt er: "Wir leben unsere Werte täglich, bleiben bodenständig und behalten die Kundenbedürfnisse immer im Fokus. Damit wir zusammen vernetzt in die Zukunft gehen."

cablex AG – vernetzt in die Zukunft

cablex ist eine Tochtergesellschaft von Swisscom und arbeitet für alle Netzanbieter sowie private, bundesnahe und Bundesbetriebe in der Schweiz. Im Jahr 2021 feiert cablex sein 20-jähriges Bestehen. Dank seiner breiten Aufstellung und der effizienten Organisation ist das Unternehmen in der Lage, komplexe Infrastrukturen und Servicedienstleistungen in der gesamten Schweiz zu realisieren und anzubieten. Das Unternehmen beschäftigt gegen 2500 Mitarbeitende in der Schweiz. Damit ist cablex nicht nur Nummer 1 im Bau von Netzinfrastrukturen, sondern auch einer der grössten Serviceanbieter der Schweiz.

cablex AG

Roman Kappeler
Head of Communications
Rautistrasse 33
CH-8047 Zürich
T +41 58 224 61 23
M +41 79 500 50 61
roman.kappeler@cablex.ch
www.cablex.ch